



—Publifoto

ROME

Le Premier ministre, à gauche, serre la main à M. Scelba, Président du Conseil des ministres d'Italie.

qu'il y ait lieu de s'inquiéter. J'ai aussi eu le privilège de rencontrer le président de l'Assemblée nationale, qui occupe un poste semblable au vôtre, monsieur l'Orateur, et le président du conseil de la République. Bien que ce soit là son nom officiel, on l'appelle encore communément le sénat. Je leur ai adressé nos salutations, ainsi que, par leur entremise, aux représentants élus de la République; ils m'ont prié de vous transmettre, ainsi qu'à tous nos collègues, leurs meilleurs vœux et leurs salutations les plus cordiales. J'ai aussi rencontré plusieurs autres personnes, dont notre ami M. Robert Schuman qui, bien qu'il ait repris le rôle de membre ordinaire de l'Assemblée, s'intéresse encore vivement aux problèmes internationaux qui nous préoccupent tous tellement.

J'ai eu le privilège de dîner avec les membres du Conseil de l'OTAN et, le lendemain matin, j'ai visité le quartier général du SHAPE, où j'ai entendu un rapport concis mais très instructif du général Gruenther. On m'a montré également de vieux documents canadiens fort intéressants qui se trouvent encore à Paris, mais dont nous avons, sauf erreur, des photostats ici dans nos archives. Il est impressionnant tout de même de toucher à ces choses vieilles de deux ou trois siècles, même si, après avoir visité l'Orient, deux ou trois siècles ne m'aient pas semblé aussi impressionnants que lorsque j'ai examiné ces vieux documents relatifs aux débuts de l'histoire du Canada.

Allemagne

De là, nous nous sommes rendus en Allemagne et j'ai eu le bonheur de rencontrer pour la première fois M. Heuss, Président de la République allemande. Cet homme, qui a une longue carrière universitaire, a l'apparence et le charme d'un homme de grande culture. Il a confirmé l'impression que nous a laissée à tous le chancelier Adenauer lors de sa visite ici, impression qu'ont aussi confirmée les collègues du chancelier au ministère, à savoir que les chefs actuels